

## BUENOS RESULTADOS OBTENIDOS POR LOS ATLETAS DEL CLUB DE ATLETISMO LIEBRE DE MENGIBAR, EN BEAS ...

EL ATLETA DEL CLUB, JUAN VICENTE DE LA COBA, PARTICIPÓ EL PASADO DOMINGO DIA 11 DE MARZO, EN EL &ldquo;V DUATLON SAN PEDRO DE ALCANTARA&rdquo; (MALAGA), SIENDO SU DEBUT EN ESTA ESPECIALIDAD DEPORTIVA.

El atleta debutante en esta modalidad (4,6 Km. de carrera, 20 Km. de bicicleta y 2,3 Km. de carrera), quedó clasificado en 7º lugar en su categoría de SUB-23, realizando una gran actuación, especialmente en la carrera de atletismo, donde consiguió la mejor posición individual.

Por equipos, el C.N. JAEN, en el que se encontraba integrado para esta competición, subió al podio, ocupando el 3º puesto.

Dos atletas del Club, ELIAS CABRERA y VICENTE TORRES, se desplazaron a BEAS DE SEGURA, para participar en la X CARRERA URBANA VILLA DE BEAS&rdquo;.

ELIAS CABRERA, consiguió la victoria en la categoría de Junior, y VICENTE TORRES logró la séptima posición en la categoría de Senior. La prueba se disputó sobre una distancia de 6.000 metros y ambos realizaron una gran carrera, consiguiendo trofeos y dinero en efectivo, según nos manifestaron. De esta actuación no disponemos de fotos para su publicación.

En la misma carrera, el atleta PEDRO VILCHES, integrado en el club Caja de Jaén, logró el 2º puesto de la clasificación general absoluta, consiguiendo los atletas mengibareños una gran actuación.

Más información en:  
[www.atletismoliebre.tk](http://www.atletismoliebre.tk)

Marcelino Núñez

FOTOS